

Jeudi 26 novembre 2020. Confinement-Jour 25.

Lire l'Évangile selon saint Luc 21, 20-28.

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Quand vous verrez Jérusalem encerclée par des armées, alors sachez que sa dévastation approche. Alors, ceux qui seront en Judée, qu'ils s'enfuient dans les montagnes ; ceux qui seront à l'intérieur de la ville, qu'ils s'en éloignent ; ceux qui seront à la campagne, qu'ils ne rentrent pas en ville, car ce seront des jours où justice sera faite pour que soit accomplie toute l'Écriture. Quel malheur pour les femmes qui seront enceintes et celles qui allaiteront en ces jours-là, car il y aura un grand désarroi dans le pays, une grande colère contre ce peuple. Ils tomberont sous le tranchant de l'épée, ils seront emmenés en captivité dans toutes les nations ; Jérusalem sera foulée aux pieds par des païens, jusqu'à ce que leur temps soit accompli. Il y aura des signes dans le soleil, la lune et les étoiles. Sur terre, les nations seront affolées et désemparées par le fracas de la mer et des flots. Les hommes mourront de peur dans l'attente de ce qui doit arriver au monde, car les puissances des cieux seront ébranlées. Alors, on verra le Fils de l'homme venir dans une nuée, avec puissance et grande gloire. Quand ces événements commenceront, redressez-vous et relevez la tête, car votre rédemption approche. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

*Marc, puis Matthieu et Luc ont inséré au terme du ministère de Jésus des fragments d'apocalypse. Ils y ont associé une évocation à la prise de Jérusalem en 70 par les Romains. Cela donne des textes qui ont du mal à inspirer méditation et prière. Il faut aller à l'essentiel, qui est la prière du Notre Père : **que ton Règne vienne !** Qui se développe avec la phrase : « Que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel ». Cela ne veut pas dire qu'on se soumet à la volonté divine comme les musulmans disent inch'Allah. Cela veut dire : « Ta volonté s'accomplit dans le ciel, mais pas encore sur la terre. Nous te demandons de réaliser ta promesse : que sur la terre aussi ta volonté se réalise. Viens ! ». C'est cela le « règne de Dieu ».*

Prier le psaume 99.

Nous sommes invités à un repas de noces et pas n'importe quelles noces ! Celles de l'Agneau. Ayons le cœur rempli de louange, acclamons le Seigneur avec la terre entière !

Heureux les invités au repas des noces de l'Agneau !

Acclamez le Seigneur, terre entière,
servez le Seigneur dans l'allégresse,
venez à lui avec des chants de joie !

Reconnaissez que le Seigneur est Dieu :
il nous a faits, et nous sommes à lui,
nous, son peuple, son troupeau.

Venez dans sa maison lui rendre grâce,
dans sa demeure chanter ses louanges ;
rendez-lui grâce et bénissez son nom !

Oui, le Seigneur est bon, éternel est son amour, sa fidélité demeure d'âge en âge.